

## **Actualités construction**

by Correspondances lorraines - mardi, juin 03, 2014

<http://correspondances.fr/actualites-construction/>

### **Isolation renforcée à Neuves-Maisons**

Les efforts du conseil régional de Lorraine en matière de réduction des dépenses d'énergie se sont traduits mi-avril par la livraison de 148 logements sociaux rénovés dans le quartier Cumène de Neuves-Maisons.

Réalisés par Batigère Nord-Est, les travaux d'isolation, de réfection et de remplacement des chauffages ont bénéficié d'une subvention de 1,2 millions d'euros. L'institution régionale a consacré 22 millions d'euros à l'accompagnement de 9 000 réhabilitations.

### **Le CNRS sonde sur le gaz de houille**

Des chercheurs du CNRS conduisent une enquête d'opinion sur la faisabilité d'une exploitation de faisabilité sur une exploitation du gaz de houille dans l'est mosellan.

Les habitants y voient un gisement d'emplois potentiels dans un bassin sinistré. Les opposants contestent un projet qui leur paraît de nature à retarder la transition énergétique. L'étude doit déterminer le degré d'acceptabilité de l'exploitation du gaz de houille.

### **Dieulouard dépolluera Pétrocarbols**

La Ville de Dieulouard lance une étude de sols en vue de dépolluer le site de Pétrocarbols. En déshérence depuis 1992, l'ancienne usine de traitement d'huiles usagées a causé de graves pollutions sans que la commune n'ait pu obtenir d'indemnisation. La déconstruction des bâtiments s'est achevée en 2012 suite à l'intervention de l'Etat, apportant de nouvelles preuves de contamination. Désormais géré par l'EPF Lorraine, le site de 4 ha pourrait à terme accueillir 103 logements.